

CELEBRATIONS ET PRIERES

Mercredi 15 avril – 19h00
Messe

Vendredi 17 avril – 19h30
Rosaire
20h00
Chapelet

Dimanche 19 avril – 10h30
Messe

Mercredi 22 avril – 19h00
Messe

Vendredi 24 avril – 20h00
Prière du Chapelet

Dimanche 26 avril – 10h30
Messe

Intentions de Messe : Ines BESSA

Mercredi 29 avril – 19h00
Messe H

Vendredi 1^{er} mai – 20h00
Prière du Chapelet

Dimanche 3 mai – 10h30
Messe

RENCONTRES ST PAUL

Mercredi 15 avril – 20h30
Réunion Equipe Liturgique

Dimanche 19 avril – 09h30
Partage d'Évangile

Dimanche 26 avril – 09h30
Prières des Heures

RENCONTRE DIOCESE

(voir informations à l'intérieur)

Paroisse St Paul
Vallée aux Renards
1F, rue Jean Moulin
94260 Fresnes
Tél : 01.43.50.92.65



« Heureux ceux qui
croient sans avoir vu. »
Jean 20,29

... de la vallée aux renards

L'Echo de Saint Paul...

N°160 Du 12 avril au 3 mai 2015

Edito

« Sois Croyant... »

Est-ce donc si difficile de croire ?

Croire, en effet, un homme qui se dit Fils de Dieu ! Nous comprenons bien les Apôtres, Thomas et tous les contemporains de Jésus. La Résurrection était vraiment nécessaire pour croire...

Aujourd'hui, cette Parole nous touche et nous interroge.

Où en sommes-nous sur le chemin de la confiance ? Pourtant Jésus nous offre tant de choses : Il nous révèle qu'il est le Fils de Dieu et que nous sommes ses frères. Il nous offre sa Vie. Il nous offre son Amour. Quand nous souffrons, nous savons qu'Il porte notre croix avec nous. Il nous fait cette promesse : un jour nous serons avec Lui au Paradis et nous le verrons, éternellement... Jésus nous le dit lui-même : « Si vous saviez le don de Dieu ». Oui, nous avons envie de Lui dire « Merci, Jésus » pour ce don de l'Amour. Nous pouvons Lui faire confiance, entièrement confiance.

Et puisqu'Il nous envoie, nous aussi, avec les Apôtres témoigner de notre Foi, écoutons cette Parole de notre Pape François : « Le cœur de l'Évangile, c'est dire à quelqu'un : Jésus-Christ t'aime ».

Quelle belle mission et quel beau message nous avons à transmettre !

Henri FROGET

ECHO DU SECTEUR

Synode de Créteil : Et si vous répondiez à l'enquête en ligne ?

L'initiative de notre évêque de Créteil d'ouvrir un synode vous intéresse, mais pour diverses raisons, vous n'avez pas eu la possibilité de rejoindre une équipe synodale.

Vous avez tout de même la possibilité de donner votre avis, grâce à une enquête en ligne que vous pouvez retrouver sur le site internet <http://catholiques-val-de-marne.cef.fr/synode/>

Plusieurs questions vous sont posées comme : Qu'est-ce que le thème du synode vous évoque ? Pensez-vous que l'Eglise Catholique peut répondre à votre quête spirituelle ? Quel rôle l'Eglise Catholique devrait avoir dans la société actuelle ? Comment l'Eglise Catholique devrait se renouveler pour annoncer la joie de l'Evangile ? ...

Je vous invite à répondre très nombreux à ce questionnaire. Vous pouvez aussi inviter vos proches, vos collègues de travail, vos amis, vos voisins qu'ils soient croyants ou non, d'autres religions ou non à y répondre également. Enfin, pour ceux qui n'ont pas accès à Internet, le questionnaire est aussi disponible, sous version, papier, dans votre paroisse.

Pour terminer, je vous propose *un petit challenge* : Créer une petite équipe et monter un stand « Synode » sur les marchés de Fresnes et Rungis et inviter les passants à remplir cette enquête. Cette expérience a été tentée à Villiers-sur-Marne. Cela permet d'entrer en dialogue et d'expliquer ce qu'est le Synode de l'Eglise de Créteil mais aussi de donner la parole à tous.

A bientôt.

Antoine DECLERCK

ECHO DU DIOCESE

Dîner-rencontre pour les couples islamo-chrétiens, fiancés ou jeunes-mariés :

Vous êtes ou vous avez été en contact avec des jeunes couples mixtes, Islamo-Chrétiens. Certains viennent pour une préparation au mariage d'autres souhaitent le baptême d'un enfant. Certains de ces couples sont en attente d'un approfondissement de leur engagement de couple croyant.

D'autres souhaiteraient réfléchir avant un engagement. Leur différence culturelle et religieuse peut être une richesse. Deux fois dans l'année le service des relations avec l'islam en lien avec la pastorale familiale, propose un temps de convivialité et de partage et d'écoute.

La prochaine rencontre aura lieu **samedi 18 avril 2015 de 18h00 à 22h30 au centre diocésain des formations, (Paroisse-Saint Pierre du Lac) 30, avenue François Mitterrand 94000 Créteil (M° Créteil Pointe du Lac Ligne 8)**

Au cours de ce temps les invités pourront partager leurs joies ou leurs questions avec d'autres jeunes couples. Ils auront aussi la possibilité de rencontrer des couples mixtes plus expérimentés. Si dans un couple, l'un des deux ne peut ou ne veut venir, l'autre peut y participer en toute liberté. N'hésitez pas de leur proposer ce temps de rencontre et de partage. **Contact-inscriptions : Yves Brisciano Tel : 06 08 54 16 27 - ybrisciano94@orange.fr**

Se Parler : une pastorale diocésaine avec les personnes homosexuelles, leurs proches, les personnes en questionnement, et toute personne que le sujet intéresse. Deux propositions :

- Une **marche spirituelle le 2 mai 2015** près de Boissy Saint Léger avec Mgr Santier. Pour tout renseignement : separler@eveche-creteil.cef.fr - 01 45 17 23 68.
Pour s'inscrire, chercher sur google "homosexualité diocèse Créteil".
- Un **service d'écoute** au 08 12 02 02 22 (numéro gratuit) et à separler94@gmail.com

UNE PAUSE A DEUX UNE PAUSE POUR DIEU :

Pour la troisième année, les couples qui se préparent au mariage sont invités à vivre, en complément de la préparation proposée par leur paroisse/secteur, une journée « **Pause à deux, pause pour Dieu** » au monastère de l'Annonciade (Thiais) **le samedi 30 mai 2015, 9h30 à 17h30. Contact : Isabelle Haniquaut - 01 45 17 23 68 - pastorale.mariage@eveche-creteil.cef.fr**